



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE DES FEMININES

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

FOOTBALL FEMININ

Organisation de l'offre de pratiques :

Augmentation par rapport à la saison dernière du nombre de licenciées, soit une évolution de 3,31 % . Total de 1904 licenciées joueuses toutes catégories confondues au 13 juin 2023.

- La rentrée du foot a eu lieu le 24/09/22 pour les catégories U9F-U11F-U13F le matin sur 3 sites et pour les U15F et U18F sur 1 seul site l'après-midi.
- **U7F** – Mise en place de 2 rassemblements sur la saison des joueuses U6F et U7F en même temps qu'un plateau U11F
- **U9F – plateaux à 4 :**
 - 1ère phase : 16 équipes engagées – 3 plateaux dont un spécifique sur le thème d'Halloween
 - 2ème phase : 16 équipes engagées – 1 plateau extérieur, 2 plateaux en salle dont un spécifique sur le thème de Noël
 - 3ème phase : 16 équipes engagées – 3 plateaux en salle
 - 4ème phase : 24 équipes engagées – 5 plateaux extérieur dont un spécifique sur le thème de Pâques
- **U11F – plateaux à 5 :**
 - 1ère phase : 21 équipes engagées -3 plateaux dont un spécifique sur le thème d'Halloween
 - 2ème phase : 24 équipes engagées – 1 plateau extérieur, 2 plateaux en salle dont un spécifique sur le thème de Noël
 - 3ème phase : 26 équipes engagées – 3 plateaux en salle
 - 4ème phase : 27 équipes engagées – 5 plateaux extérieur dont un spécifique sur le thème de Pâques

- Journée Nationale des Débutants pour les U9F et U11F la samedi matin.
- **U13F**
 - Championnat à 8 sur 2 phases : 15 équipes engagées
 - 1^{ière} phase : 2 poules géographiques
 - 2^{ième} phase : 1 poule D1 et 1 poule D2
 - Festival U13F : 15 équipes inscrites. Tour préliminaire, 3 groupes de 4 équipes et 1 groupe de 3 équipes. Finale Départementale 8 équipes qualifiées.
- **U15F**
 - Championnat à 8 sur 2 phases : 19 équipes engagées
 - 1^{ière} phase : 2 poules géographiques
 - 2^{ième} phase : 1 poule D1 et 1 poule D2
 - Coupe de l'Eure à 8 : 15 équipes engagées
- **U18F**
 - Championnat à 8 sur 2 phases : 6 équipes engagées
 - 1^{ière} phase : 1 poule : match aller + système de niveau
 - 2^{ième} phase : 1 poule : match aller + système de niveau
 - Coupe de l'Eure à 8 : 6 équipes engagées
- **Seniors F**
 - Critérium à 8 sur 2 phases :
 - 1^{ière} phase : 23 équipes engagées – 2 poules de 8 et 1 poule de 7
 - 2^{ième} phase : 23 équipes engagées – 1 poule D1 et 2 poules D2
 - Coupe de l'Eure à 8 : 17 équipes engagées
- **Futsal :**
 - Coupe Futsal U13F : 18 équipes engagées : 3 journées pour déterminer les 4 1/2 finalistes
 - Coupe Futsal U15F : 18 équipes engagées : 3 journées pour déterminer les 4 1/2 finalistes
 - Coupe Futsal U18F : 9 équipes engagées : 2 journées pour déterminer les 4 1/2 finalistes
 - Coupe Futsal Seniors F : 12 équipes engagées : 4 journées et ¼ de finale pour déterminer les 4 1/2 finalistes
 - Critérium Futsal Seniors F. 5 équipes engagées pour un critérium de Octobre à Février en semaine.

Développement du Football Féminin :

- Mise en place d'un plateau U11F à 8
- Championnat inter-district à 11 avec 2 équipes Euroises
- 6 clubs ont déposé un dossier pour le label Ecole de Foot au Féminin. 22 clubs labellisés sur 25 ayant 1 équipe en football d'animation.

- Accompagnements des clubs en infraction avec l'article 33 des règlements généraux de la Ligue de Football de Normandie. Les clubs Eurois évoluant au niveau régional ou national répondent aux obligations.

Féminisation :

- Formation : Animatrice fédérale au Neubourg qui a regroupé 12 candidates

Détection :

- **U12F :**
 - Rassemblement départemental (une après-midi) : 30 joueuses
 - Centre de perfectionnement (4 journées) finir avec 16 U12F sur le dernier centre
 - Match amical
- **U13F :**
 - Rassemblement départemental (une après-midi) : 50 joueuses
 - Centre de perfectionnement (4 journées) finir avec 21 U13F sur le dernier centre
 - Stage départemental (2 jours en internat)
 - Match de préparation
 - Inter-districts
- **U14F :**
 - Rassemblement départemental (une après-midi) 37 joueuses
 - Centre de perfectionnement (3 journées) finir avec 16 joueuses sur le dernier centre
 - stage départemental à Lisieux (2 jours en internat)
 - Match de préparation
 - Inter-districts
- **U15F :**
 - Rassemblement départemental (une après-midi) 51 joueuses
 - Centre de perfectionnement (3 journées) finir avec 16 joueuses sur le dernier centre
 - stage départemental à Lisieux (2 jours en internat)
 - Match de préparation
 - Inter-district

Dossier transversal :

- « Toutes Foot » : Axe 1 Augmenter le nombre de pratiquantes et Axe 2 Favoriser la mixité dans la prise de responsabilité
- 20 clubs inscrits dans la démarche et 15 qui ont rendu un dossier. Le jury a sélectionné les 3 lauréats qui ont représentés le DEF au niveau régional.
- Chaque club participant a bénéficié d'un bon d'achat d'un montant de 300€ à

utiliser sur la plateforme Nike. Les 3 Lauréats ont bénéficié en plus des 300€ d'un bon de 500€.

La Présidente
Carole LEVAVASSEUR



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE COMMUNICATION

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

Retour sur une saison normale et très active.

La CDC

Placée sous la présidence de Marc ROUTIER, la Commission Départementale de Communication se compose désormais de 10 membres et intrépides reporters et s'est également vu dotée d'une sous-commission des bénévoles.

Avant tout, et pour permettre d'assurer une couverture maximale des nombreuses actions initiées au sein du district la CDC s'est réunie à 1 reprise au DEF pour faire l'inventaire des actions et en distribuer les missions.

FAIRE VIVRE NOS OUTILS DE COMMUNICATION ET VALORISER LES ACTIONS DU DISTRICT

Le site Internet de notre district en est le support majeur de sa communication. Il est l'objet de très nombreuses visites. Ce succès est aussi la conséquence de son attractivité, les membres de la CDC ont leur part dans ce constat. Ceux-ci se sont impliqués pour vous rendre compte des événements du football eurois avec une plus grande efficacité et une réactivité améliorée en dépit des contraintes et empêchements générés par la crise sanitaire. Ainsi les principaux événements organisés par le District y ont été rapportés.

Dans sa volonté de toucher un public le plus large possible, depuis 2 saisons maintenant, le DEF s'est doté de pages Facebook et Instagram, deux outils qui ont trouvé leur place dans notre paysage footballistique. Avec cette capacité de rendre les reportages à la fois plus interactifs et dynamiques, ces outils semblent être appréciés notamment du jeune public. Pour preuve, le nombre d'abonnés qui y suivent les aventures du football eurois ne cesse d'augmenter. Nos techniciens ont plus particulièrement appréhendé ces nouveaux outils puisqu'ils y ont

largement fait le reporting de toutes leurs actions sur l'ensemble du territoire départemental et même au-delà.

LA NEWLETTER : « Football'Eure infos »

La newsletter « Football'Eure infos » a trouvé sa vitesse de croisière. Sa conception, sa réalisation et son actualisation ont été confiées à Mathis BOUCHER qui s'est brillamment acquitté de cette tâche.

LES ACTIONS

La CDC est intervenue cette saison sur tous les terrains de notre territoire voire au-delà si la nécessité et le « devoir d'information » l'exige. Ainsi les reporters tous terrains de la CDC ont parcouru les quatre coins du département pour vous restituer les événements marquants qui ont pu être organisés lors de cette saison tronquée.

Finalement, et du fait des événements qui ont émaillé cette saison, ce ne sont quelques 29 reportages qui auront été réalisés par les membres de la CDC. Ces reportages, que vous avez pu retrouver sur tous nos supports de communication, ont véritablement touché tous les domaines de notre football, que cela soit les actions techniques, les compétitions, ou encore nos clubs méritants et mais aussi les manifestations et formations qui se sont déroulées au siège du DEF. L'arbitrage s'est bien évidemment avéré être très présent dans ces comptes-rendus signe du dynamisme de notre CDA et de ses membres. La féminisation de notre football, le Futsal ont fait l'objet de l'œil avisé des reporters de la CDC.

La communication et l'information sont pour nous le meilleur moyen pour garder le contact avec les clubs et les licenciés. Nous nous sommes efforcés de faire vivre notre football auprès de tous.

SOUS COMMISSION DES BENEVOLES

Avec la nouvelle mandature, il a été créé une sous-commission des bénévoles en charge de suivre toutes les actions en direction de toutes ces personnes qui œuvrent au quotidien dans les clubs et les instances.

Les actions fédérales et régionales :

Le DEF s'est inscrit dans la démarche des actions nationales initiées par la FFF et régionale de la LFN. Ainsi, ce sont :

- 3 bénévoles se sont vu attribuer les médailles fédérales au titre de 2022. (1 Vermeil, 1 Argent et 1 jeunes bénévoles)
- 5 bénévoles se sont vu récompenser de la médaille régionale de la LFN.
- 8 bénévoles dirigeants, licenciés depuis plus de 18 ans, ont été invités à passer une journée au CNF de Clairefontaine.

- 5 jeunes dirigeants (licenciés depuis moins de 6 ans) ont pu passer un week-end au CNF de Clairefontaine

- 7 bénévoles qui ont été conviés à la journée des bénévoles à la Seine Musicale à Boulogne Billancourt et à la finale de Coupe de France.

Les actions du DEF :

Dans la continuité de ces actions visant à mettre en avant et valoriser ceux qui consacrent tant de leur temps dans les clubs ou les instances. Le District a souhaité honorer certains de nos dirigeants bénévoles, acteurs majeurs de nos clubs et du DEF avec l'opération « **Les Bénévoles du Mois** ». La CDC s'est donc investie pour répondre à cette initiative et souligner leurs mérites au travers de reportages appropriés.

Dans ce cadre, pour cette saison, sur proposition du Comité de Direction, ce sont les personnes suivantes qui se sont soumises de bonne grâce à nos sollicitations :

NOMS	PRENOMS	CLUBS
VIAL	SYLVIE ET PHILIPPE	US BARROISE
TESSON	PHILIPPE	TOUTAINVILLE
MALVOISIN	JEAN PAUL	LABELLE St PIERRE
PECQUERIE	DEBORAH	SPN VERNON
LEBOEUF	JEROME	AS EPAIGNES

Merci à eux pour tout ce qu'ils font au service de notre football.

La médaille du District :

Toujours dans sa volonté de récompenser ces bénévoles, trop souvent dans l'ombre, qui font notre football, sur proposition de la commission, le Comité de Direction a décidé de mettre en place la « Médaille du DEF ». La première promotion au titre de 2023 a été validée par le Comité de Direction. Elle permettra de valoriser quelques 16 récipiendaires, à savoir :

- Mme Nathalie AUBE FC VAL DE RISLE
- M. Guy BONE SC THIBERVILLE
- Mme Karine GASCOIN AMS ROUTOT
- M. Claude GUERRAULT FC VAL DE RISLE
- M. Christian LE LAY FC ILLIERS L'EVEQUE
- M. Alain LEPAGE FC EURE MADRIE SEINE
- Mme Carole LEVAVASSEUR FC PAYS DU NEUBOURG
- M. Claude MARE CA PONT AUDEMER
- M. Eric PETIT FC PAYS DU NEUBOURG
- M. Eric PIKORKI ST MARCEL F
- Mme Séverine MIGNOT SC THIBERVILLE
- M. Lucien RENAI RC LERY
- M. Clément SONTAG FC AVRAIS NONANCOURT

- M. Christophe TOURAILLE
 - M. Philippe VIAL
 - Mme Sylvie VIAL
- S. VERNEUIL
AS BARROISE
AS BARROISE

Mettre en avant l'imposant travail qui est fait dans les clubs et au district

Le sentiment qui nous anime cette saison est celui d'un espoir de retour définitif à une vie normale, sans contrainte sanitaire, sans folie des hommes, pour vous rendre compte de ce que doit être notre football, à la fois festif, éducatif et capable de mutualiser les individualités autour d'une passion commune.

Le Président
Marc ROUTIER



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE FOOTBALL ADAPTE

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

La saison 2022/2023 a vu l'essor de notre programme du football adapté.

En effet, après un nombre important de rencontre avec les structures d'accueil de personnes handicapées, le DEF a réussi les partenariats avec des IME, centres d'accueils handicapés, foyers adultes handicapés et différents clubs de l'Eure.

De fait sous la houlette du DEF, c'est près de 7 rassemblements sur différents secteurs du département que se sont rassemblés des éducateurs, des clubs et des centres adaptés.

Les communes de Dangu, Val de Rueil, Beaumont le Roger, Saint Sebastien de Morsent, Vernon ont accueilli nos structures et footballeurs Handicapés.

Le tout réunissant à chaque fois près de 100 personnes sur les installations des clubs.

Notre projet inclusion a réussi et de nombreuses autres structures sont intéressées pour venir s'accrocher au projet du DEF.

Gaëlle Bisson réussissant l'organisation de l'ensemble, tous les 1 mois ½.

Le Président
Eric MOERMAN



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE FOOTBALL LOISIR

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

- **Mr Patrick GOSSE**
- **Mr Morgan DEWILDE**
- **Mr Xavier GUENAU**
- **Mr Charles-Henri RAMARQUES**
- **Mr Ludovic PERRE**
- **Mr Christophe Viger**

Pratique Jeunes

2 Phases Plateaux et Matches

U15 à 8 15 Équipes

U18 à 8 8 Équipes

Pratique Séniors

Rassemblement : 15 Septembre 2022 BEAUMONT LE ROGER

Match INTRA CLUB dans la semaine

Rassemblement FUTSALL 1er DECEMBRE 2022 ST ANDRE DE L'EURE

Rassemblement 3 Juin 2023 BEAUMONT LE ROGER

Le Président

Patrick GOSSE



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE FUTSAL

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

La Commission a intégré cette année le Pôle Direction Technique Départementale dans sa section Développement et animation des pratiques.

La Commission était composée cette saison de 11 membres, un grand merci à tous : Agathe LEDUC, Sylvie SANSON, Gaëlle BISSON, Pascal FOIRET, Jean-Claude COQUELET, David DOMINGUEZ CONDE, Bruno FARINA, Philippe PERIER, Stéphane RANGER, Morgan DEWILDE, pour l'implication et la passion affichée...Merci.

A noter le départ de Pascal et Philippe la saison prochaine, qui manqueront fortement à la commission.

Bilan d'une saison :

La commission œuvre depuis le début de mandature à inscrire le futsal, comme l'une des pratiques importantes du District de l'Eure de Football.

Toutes les catégories ont cette saison une nouvelle fois pu pratiquer le futsal sur le territoire. L'implication des clubs, des référents futsal et des collectivités ont permis de proposer des compétitions, plateaux et critères sur cette saison.

Avec l'appui des remontées des clubs, et l'implication des membres de la Commission, un plan de développement a pu être rédigé, donnant le cap pour la commission sur les prochaines saisons. Des évolutions verront ainsi le jour dès la saison prochaine, avec une nouvelle organisation des compétitions, des formations dédiées à la pratique...

Nous espérons que les propositions répondront aux attentes des clubs et sections mais aussi aux licenciés de plus en plus intéressés par ce sport.

Le Futsal tient une place importante au District de l'Eure de Football, qui fait de notre district l'un des plus dynamiques de la Région. Nous souhaitons remercier Marc ROUTIER et le Comité de Direction, pour l'accompagnement sur nos projets, saluer l'investissement important de la part des équipes techniques et administratives du District tout au long de la saison.

Nous avons hâte de vous revoir sur les parquets pour la saison 2023/2024. Mais avant cela, nous vous souhaitons de bonnes vacances.

**Le Président
Anthony CORDOBA**



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE LABELLISATION

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

Près d'une quinzaine de membres actifs composent cette commission qui accompagnent chaque année les clubs dans la démarche de labellisation valables sur 3 ans pour le Label Jeunes et le Label Féminin.

Plus de 40 auto-diagnostics ont été réalisés par les clubs euros sur cette saison.
13 clubs ont été accompagnés sur le Label Jeunes et 9 sur le Label Féminin.

Ci-dessous les clubs labellisés cette saison.

Label Jeunes FFF / Crédit Agricole Saisons 2023/2024 – 2024/2025 – 2025/2026			Label Jeunes FFF / CA Féminines Saisons 2023/2024 – 2024/2025 – 2025-2026		
Elite	Excellence	Espoir	Or	Argent	Bronze
<ul style="list-style-type: none">FC Gisors Vexin Normand	<ul style="list-style-type: none">FC Seine EureUnion Canton Sportive Thiberville	<ul style="list-style-type: none">FC Eure Madrie SeineFootball Athletic Club AlizayFC Pays du NeubourgGroupement Jeunes des EpisUS Rugles Lyre		<ul style="list-style-type: none">ES NormanvilleFC Gisors Vexin NormandSC Thiberville	<ul style="list-style-type: none">SPN VernonFC Eure Madrie SeineCS Andelys

On peut ajouter qu'un club aura été accompagné pour le Label District "Mon club de demain" et validé le CA Pont Audemer.

Le Président
Morgan DEWILDE



DISTRICT DE L'EURE DE FOOTBALL

COMMISSION DEPARTEMENTALE DU FOOTBALL EN MILIEU SCOLAIRE

RAPPORT D'ACTIVITE

Saison 2022/2023

Notre commission foot en milieu scolaire peut être satisfaite du travail réalisé. En effet, nous avons 90 classes qui se sont engagées sur le projet « foot à l'école » représentées par 50 écoles. Soit un total d'environ 1200 élèves qui ont bénéficié d'un cycle de 6 séances de football en milieu scolaire.

Rassemblements départementaux

Les effectifs de classes étant en augmentation, cela nous a obligé de passer de 5 rassemblements à 7 rassemblements :

- Jeudi 11 mai au Neubourg
- Mardi 23 mai à Saint André de l'Eure
- Lundi 19 juin à Rugles
- Mardi 20 juin à Rugles
- Jeudi 22 juin aux Andelys
- Vendredi 23 juin à Dangu
- Lundi 26 juin à Rugles

Félicitation à Morgan Dewilde notre CDT-DAP pour mener ces rassemblements d'une main de maître en collaboration avec Emilie Schiffmacher conseillère pédagogique Départementale

Ces rassemblements de secteur sont appréciés par les élèves mais aussi par les enseignants.

Cette année nous avons eu la chance d'avoir la présence des conseillers pédagogiques de circonscription sur chaque rassemblement. Ce qui permet d'avoir un partenariat concret avec l'éducation nationale sur des actions de terrains. La présence de Mathieu Moulin sur ces différentes rencontres départementales a aussi eu un impact positif, il faudra encore accentuer cette démarche, pour mettre en avant l'arbitrage auprès des jeunes élèves.

Nous tenons à remercier les clubs accueillants ces manifestations ainsi que les bénévoles présents sur ces journées car sans eux, ces rassemblements ne pourraient pas avoir lieu.

Clubs engagés dans le dispositif

Félicitation aux clubs pour leurs engagements face à ce dispositif « foot à l'école » certain d'entre eux, on fait un énorme travail de développement dans les écoles de proximité, bravo à eux pour la mise en place de ce dispositif qui on le sait à de réelles retombées en termes de licences dans les clubs.

- GRPT LES EPIS
- FC PAYS DU NEUBOURG
- FC SERQUIGNY NASSANDRES
- FC GISORS VEXIN NORMAND
- CS ANDELYS
- FAC ALIZAY
- SC THIBERVILLE
- SPN VERNON
- ROMILLY PONT SAINT PIERRE
- US RUGLES LYRE

Merci au Président Marc Routier et son comité directeur de continuer à valoriser les clubs pour leur investissement dans ce dispositif.

Jury départemental :

Ce dispositif foot à l'école se compose en deux axes : sportif et artistique

Cette année le thème de la production artistique était autour de l'olympisme et du paralympisme

Nous avons composé un jury le lundi 27 mars pour élire les lauréats départementaux.

Bravo aux écoles gagnantes :

- Chéronvilliers pour leur production dynamique
- Bémécourt pour leur production statique

Et merci aux membres du jury pour leur participation :

- Morgan DEWILDE (salarié DEF)
- Bruno VALLANCE (membre de commission fms)
- Emilie SCHIFFMACHER (CPD inspection académique)
- Gaëlle BISSON (salariée DEF)
- Membre représentant de l'USEP
- Sabrina CHARPENTIER (présidente commission fms)

Information – Formations clubs :

Plus de Visibilité sur les réseaux sociaux du DEF ainsi qu'un onglet plus accessible sur le site internet

Une réunion avec les salariés club a eu lieu le 07 octobre 2022 en visioconférence

Une formation théorique a eu lieu le 18 octobre 2022 avec une mise en pratique le 07 février 2022 à l'école Dupont de l'Eure au Neubourg, merci aux élèves pour leur participations et félicitations aux 6 éducateurs ayant obtenu leur certification.

Dates des réunions commissions réalisées :

- 04 octobre 2022
- 16 mai 2023
- 26 juin 2023

Je renouvelle mes remerciements à l'ensemble des membres de cette commission foot en milieu scolaire : Bruno Vallence, Aurélien Ferreira, Emilie Schiffmacher, Olivier Hurel, Morgan Dewilde, Gaëlle Bisson, Mathieu Moulin pour le travail de développement effectué sur cette saison sportive

La Présidente
Sabrina CHARPENTIER